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          Тема выпускной квалификационной работы: «Контактно-полупроводниковый выключатель нагрузки, 10 кВ, 1000 А».Данная работа посвящена исследованию полупроводниковых аппаратов и выключателей нагрузки 10кВ, 1000А. Задачи, которые решались в ходе исследования:1. Изучение основных понятий о силовых полупроводниковых приборах, а также изучение принципа и условий работы выключателя нагрузки.2. Изучение импульсного трансформатора управления и его характеристик.3. Построение модели в среде MATLAB Simulink выключателя нагрузки и описание осциллограмм, связанных с данной моделью.В работе был смоделирован высоковольтный выключатель нагрузки и построены осциллограммы с описанием процессов на них, описан выбор типа системы привода выключателя нагрузки и применение диодной вставки в качестве дугогасящего устройства. В результате были проанализированы осциллограммы токов и напряжений.
        

        
          The theme of the final qualifying work: "Contact-semiconductor load switch 10 kv, 1000 A".This work is devoted to the study of semiconductor devices and load switches 10kV, 1000A. Tasks that were solved in the course of the study:1. The study of the basic concepts of power semiconductor devices, as well as the study of the principle and operating conditions of the load switch.2. Study of a pulse control transformer and its characteristics.3. Building a model in the MATLAB Simulink environment of a load switch and describing the waveforms associated with this model.In the work, a high-voltage load switch was modeled and oscillograms were constructed with a description of the processes on them, the choice of the type of load switch drive system and the use of a diode insert as an arc suppression device were described. As a result, the oscillograms of currents and voltages were analyzed.
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